



Education aux économies d'énergies

publié le 15/03/2021

Descriptif :

L'association Génération énergie est intervenue au collège de Baignes, auprès des 5e et 4e, afin de les sensibiliser aux économies d'énergies et leurs mises en œuvre ...

Une intervention sur l'éducation aux économies d'énergie a eu lieu, pendant le cours de sciences physiques, le 22 février 2021.



Son objectif était de **sensibiliser** les collégiens, des niveaux 5ème et 4ème, **aux enjeux liés aux économies d'énergie et aux différents leviers du quotidien pour les mettre en œuvre.**

Cela permettra également de mobiliser les élèves de manière ludique sous forme de challenges digitaux individuels et collectifs sur la plate-forme [Génération Énergie](#).